

Gobierno de Ecuador anuncia que mantendrá protección a Assange



Quito, 4 feb (RHC) El canciller de Ecuador Ricardo Patiño, anunció que su país mantiene la protección al fundador de WikiLeaks, Julian Assange, asilado en la embajada ecuatoriana en Londres para eludir una orden de captura europea, luego de que éste anunciara que se entregará si la ONU considera legal su detención.

Reiteró Patiño que esa es una decisión personal de Assange, por lo que el gobierno ecuatoriano mantiene los fundamentos por los cuales le dimos el asilo.

“Por alguna razón, él está señalando que si no le da la razón el Grupo de Trabajo (sobre Detenciones Arbitrarias de la ONU) él se entregaría, seguramente pensará que sí le van a dar la razón”, agregó.

Assange presentó en 2014 una demanda contra Suecia y el Reino Unido ante el Grupo de Trabajo sobre Detenciones Arbitrarias de la ONU. En ella denuncia que su confinamiento en la embajada ecuatoriana, de la que no puede salir porque el Reino Unido le niega un salvoconducto a Ecuador, que le concedió asilo, constituía una detención ilegal.

Ecuador y Suecia alcanzaron hace semanas un acuerdo de cooperación penal para que los fiscales interroguen a Assange en la embajada, aunque nunca se concretó la fecha.

Assange se refugió en la embajada ecuatoriana en Londres el 19 de junio de 2012 después de agotar todos los recursos en contra de su extradición a Suecia.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/83316-gobierno-de-ecuador-anuncia-que-mantendra-proteccion-a-assange>



Radio Habana Cuba